



### 個人懇談が始まっています。

今週から個人懇談が始まりました。お忙しい中、ご来校いただき、ありがとうございます。10分と短い時間ですが、子どもたちの様子をお伝えできればと思います。

もし、都合がつかなくなった場合には学校まで連絡をいただきたいです。よろしくお願いいたします。

### 宿泊学習の写真販売について

本日、宿泊学習の写真販売のお知らせプリントを配付しました。販売期間が決まっていますので、期間内での申し込みをお願いします。詳細はプリントに記載されています。よろしくお願いいたします。

### 後期の委員会が決まりました。

各クラス、後期の委員会に所属する児童が決まりました。北陽小学校では各クラス1人(代表委員は2名)ずつしか委員会に入ることができません。これからの将来に向けて貴重な経験ですので、学校のためにできることを考え、自分たちの「北陽小学校」を作り上げてほしいと思います。

### 前期の終わりが近づいています。

前期の終わりが近づき、各教科ともテストが増えてきています。テストのためだけに学習をしているわけではありませんが、評価する以上、どうしても大切になってきます。授業で学んだことをその日のうちに復習することで理解が深まります。「家庭学習」で自分に必要な学びを進め、前期の学習をしっかりとできるように取り組んでほしいと思います。

これは9月7日(水)の登校前の時間の様子です。暴風によりバラバラになってしまったアサガオの鉢を直してくれています。

「誰かのために」という精神はとても大切なことです。「思いやりの輪」が広がるときっとステキな学校になります。さすが5年生！！